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Ata da reumao da Congregação do Instituto Municipal de Ensino Superior de Assis -
IMESA. Aos três dias do mês de dezembro de 2014, às 08 horas e 30 minutos, reuniram-
se na sala F, do Laboratório de Informática, sob a presidência do Diretor do IMESA, 
professor Eduardo Augusto Vella Gonçalves, a Vice-Diretora do IMESA, professora 
Elizete Mello da Silva, os professores-coordenadores de curso: Alex Sandro Romeo de 
Souza Poletto, Ana Luisa Antunes Dias, Gerson José Beneli, Gilcelene Bruzon, João 
Carlos da Silva, João Henrique dos Santos e Rosângela Gonçalves da Silva; a 
professora Mariana Carolina Vastag R. de Oliveira, representante-titular da coordenadoria 
de Enfermagem, o professor Fernando A. S. de Sá Junior, representante-titular da 
coordenadoria de Administração, o professor Osmar Aparecido Machado, representante-
titular da coordenadoria de Informática, a professora Diomara Martins R. Barros, 
representante suplente da Coordenadoria de Informática, a professora Aline Silvério de 
Paiva, representante-suplente da coordenadoria de Direito, a professora Mary Leiva de 
Faria, representante titular da coordenadoria de Química, a professora Maria Carmem 
Portilho dos S. Brito, representante-titular do curso de Fotografia, a representante titular dos 
funcionários, Fernanda Ignatti Vollet Asato, a representante-suplente dos funcionários, 
Fernanda C. Serezani Mansolelli e a aluna Erica Carvalho Pires. Deve-se registrar a 
presença da Supervisora Acadêmica, Leonilda Varela. O professor Leonardo de Gênova, 
representante-titular da coordenadoria de Direito, e os alunos Ariane de Oliveira Silva, Lais 
Cristina da Silva, Maria Eduarda O. H. da Silva, Willian Alessandro Marques, Jussara N. R. 
da Silva, Vanessa Ramos da S. Lopes e Ana Carolina A. F. Pinto justificaram a ausência. O 
Diretor do IMESA, professor Eduardo Augusto Vella Gonçalves, deu início a reunião com os: 
1) Comunicados da Direção: reforçou a conquista da Instituição por meio da aprovação do 
curso de Medicina, o qual trará um extenso ganho para a cidade e para a região. Salientou 
que a aprovação do curso é resultado do reconhecimento da Instituição junto ao CEE -
Conselho Estadual de Educação, pois nos últimos cinco anos nenhum outro curso de jfj 
Medicina foi aprovado e, neste ano de 2014, foram aprovados apenas os da FEMA e da FAI ~ 
- Faculdades Adamantinenses Integradas, sendo que a FEMA entrou com a solicitação. 
depois da FAI, porém a aprovação dos dois saiu no mesmo dia. O Diretor do IMESA, 
professor Eduardo Augusto Vella Gonçalves aproveitou para esclarecer que o Programa r8), ~ 
Mais Médicos, que é uma iniciativa do Governo Federal, estabelece que uma cidade que ~t A 

não seja capital de um Estado e possua mais de 70 mil habitantes, poderia pleitear o curso, a r,. 
que é o caso de Assis/SP. Inicialmente a estrutura da cidade não era suficiente para dar 
suporte a um curso de Medicina, questão que foi resolvida com a inauguração da UPA 
(Unidade de Pronto Atendimento), do SAMU (Serviço de Atendimento Móvel de Urgência) e 
do AMES (Ambulatório Médico de Especialidades). O fato de a cidade fazer parte do 
Programa Mais Médicos não era garantia de que o curso de Medicina fosse aprovado, era ~ 
apenas uma possibilidade de qualquer Instituição de Ensino da cidade de Assis/SP de 
pleitear o curso. No caso da FEMA, a aprovação do curso de Medicina se deu com a ~ 
apresentação e posterior aprovação do projeto junto ao CEE, como ocorreu com todos os 
outros cursos atualmente ofertados pela Instituição. Os responsáveis pela avaliação foram .. 
altamente criteriosos e exigentes, o que apenas confirma a consolidação da FEMA perante 
o CEE, a qual está caminhando para oferecer cursos diversificados que contemplem as 
áreas de ciências humanas, biológicas e exatas e futuramente almeja alcançar a categoria 
de Centro Universitário e depois de Universidade. A previsão de oferta das vagas para o 
curso de Medicina é no 20 semestre do ano de 2015. Já houve a confirmação do Prefeito 
que serão investidos recursos para a concretização do curso e o financiamento no BNDS 
(Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social) está no último estágio para ser 
aprovado. Disse tàmbém que além do curso de Medicina, os cursos de Fisioterapia, 
Farmácia, Tecnologia em Alimentos e Tecnologia em Recursos Humanos também estão 
encaminhados e que no ano de 2015 a FEMA pretende investir em um curso na área de 
Engenharia. Passou então para a ORDEM DO DiA: 2) Alteração Regimental - Abreviação, 
de Estudos: informou que, atualmente, há um pedido de uma aluna do curso de Direit<l 
rara a Abreviação de Estudos, ou seja, deseja cursar os dois últimos anos do curso de uma~. 
única vez, porém em horários opostos. Para que isso ocorra sugeriu que se estabeleçam 
alguns critérios: ter concluído 50% do curso, a existência de vagas para tal, o oferecimento 
do curso nos períodos matutino e noturno, estar matriculado em cursos com duração 
mínima de quatro anos, já que os cursos oferecidos pela Fema são anuais, quem utiliza o 
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Fies (Financiamento Estudantil) não poderá aderir a essa proposta, só poderá ser solicitada 
a abreviação ao fim da 3" Série, precisa estar aprovado nas disciplinas que cursou até o 
momento e com a frequência dentro do padrão estabelecido, ou seja, se o aluno tiver 
disciplina-dependência, estiver reprovado em alguma disciplina ou não ter cursado alguma 
disciplina das séries anteriores não poderá abreviar os estudos. É imprescindível também 
que o aluno que se encontre nessa situação seja acompanhado pela Coordenação de Curso 
e terá que cumprir normalmente a questão da frequência,realizar todos os trabalhos e 
proiras propostas, ou seja, cumprir com suas obrigações enquanto aluno, como todos os 
outros. Foi esclarecido que a solicitante da Abreviação de Estudos é a aluna Amanda 
Cristine de Souza. Após algumas indagações e sugestões dos presentes, a proposta de 
possibilidade de. Abreviação de Estudos seguindo as sugestões descritas acima foi colocada 
em votação e aprovada por unanimidade. Para finalizar, o coordenador do curso de Direito, 
Professor Gerson José Beneli, aproveitou a oportunidade para externar sua admiração e 
satisfação e parabenizaro Diretor do IMESA, professor Eduardo Augusto Vella Gonçalves e 
o presidente da FEMA, professor Ulysses Teles Guariba Netto pela iniciativa de trazer o 
curso' de Medicina para a Instituição. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, 
da qual eu, Marcela de Souza Sanchez ~cL. ';, . s:.""",sAatr lavrei a presente ata 
e a assino com os demais. Assis, 03 de dezembro de 2014. 
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